



Intelectuales, escritores y artistas de Ecuador apoyan a Luisa González

Description

(Quito) La candidata presidencial de Ecuador, Luisa González, de la Revolución Ciudadana (RC), suma hoy el apoyo de escritores y artistas rumbo a la segunda vuelta de las elecciones, cuando se enfrentará al actual mandatario, Daniel Noboa.

En un video publicado en redes sociales, el escritor y gestor cultural Edgar Allan García se pronunció a favor del “espíritu femenino que no claudica, que es honesto, que sirve para sembrar y cosechar” y se refirió a la necesidad de un cambio para la Patria.

El también escritor y bibliotecólogo Eduardo Puente señaló que respalda a la representante de la RC porque es necesario elegir “la dignidad frente a la vileza y la sumisión, la democracia frente al autoritarismo, el bien común frente a los negociados de una sola familia”.

Igualmente, desde el campo de la literatura, el quiteño Abdón Ubidia declaró estar “contra el fraude, contra la oligarquía rapaz”, y abogó por la candidata progresista por un futuro de esperanza.

La coreógrafa y bailarina María Luisa González expresó que la representante de la RC le “devuelve esperanza al corazón para un país tan dolido y golpeado como Ecuador”.

“Atravesamos un periodo de estancamiento, de regodeo en la ceguera de la indiferencia, en el desprecio, en el fango pestilente del servilismo, la arrogancia y la codicia. Eso debe terminar (...) Me adhiero al liderazgo de Luisa González para que la niebla del mal tiempo se despeje”, expresó el dramaturgo, director teatral y actor Patricio Vallejo.

El escritor y antropólogo Ramiro Villamagua, del Colectivo Matilde Vive, se refirió a la necesidad de una presidenta mujer como González, “que proviene del corazón de la gleba”, “que conoce las vicisitudes de ser madre soltera” y con experiencia en la gestión pública.

Desde la música, Oswaldo Valencia, conocido aquí como Mr. Soul Train, le deseó a González éxitos para dirigir los destinos de Ecuador.

Por su parte, el Frente Patriótico Nacional (FPN), integrado por un centenar de profesionales, académicos y gestores culturales, divulgaron en la plataforma X un comunicado en el que recomendaron votar a favor de Luisa González.

Su rival no posee los atributos necesarios para conducir el país, ni tampoco cuenta con colaboradores idóneos, tal como ha demostrado en sus dos años de gobierno en los que ha escrito un triste capítulo de infamia en la historia nacional,

señaló el FPN.

El domingo 13 de abril más 13,4 millones de ecuatorianos están convocados a las urnas a elegir presidente entre Noboa y González, que proponen dos proyectos política, económica y socialmente antagónicos.

El próximo 23 de marzo ambos contendientes se verán frente a frente en el debate presidencial en el que deberán exponer sus propuestas sobre educación, salud y seguridad social, criminalidad y seguridad, economía y empleo, así como gobernabilidad.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl